



Fédération Nationale de l'Enseignement, de la Culture et de la Formation Professionnelle

Près de 20 000 manifestants ont participé à la manifestation organisée par Force Ouvrière le 21 septembre à Paris pour le retrait de la réforme Macron-Delevoye.

Le secrétaire général de la Confédération, soutenu par les manifestants, a répété notre exigence du maintien des 42 régimes et du refus d'un système universel de retraite par points.

Yves Veyrier a confirmé qu'il nous fallait préparer la grève et se disposer pour l'action commune.

Après les grèves et manifestations des salariés de la RATP, des avocats, des personnels navigants d'Air France, c'est donc la préparation de la grève dans tous les secteurs dans l'unité la plus large qui est à l'ordre du jour pour faire échec au projet Delevoye qui prépare une baisse brutale de toutes les pensions.

La FNEC FP-FO appelle tous ses syndicats et sections syndicales à multiplier les initiatives, motions, pétitions, assemblées générales, réunions d'information syndicale pour porter immédiatement ces exigences : retrait du rapport Delevoye, préparation de la grève interprofessionnelle pour mettre le gouvernement en échec.